

# InternationalMedia

RABU 20 OKTOBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO: SETKAB.GO.ID

## PRESIDEN TANAM MANGROVE BERSAMA DUBES NEGARA SAHABAT

Presiden Joko Widodo menanam mangrove bersama sejumlah Dubes negara sahabat dan masyarakat di Tana Tidung, Kalimantan Utara, Selasa (19/10). Presiden menjelaskan, di Kalimantan Utara ada 180 ribu hektare hutan mangrove yang akan direhabilitasi oleh pemerintah.

# Mahfud MD: Korban Pinjol Ilegal Tidak Usah Bayar Tagihannya

Polisi saat ini tengah gencar melakukan penggerebekan terhadap perusahaan pinjol ilegal yang kerap meresahkan masyarakat. Sejumlah karyawannya pun ditangkap.

**JAKARTA (IM)** - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam), Mahfud MD menegaskan, psra korban pinjaman

online (pinjol) ilegal tidak perlu membayar tagihan kepada para penyedia jasa pinjol. "Kepada mereka semua yang sudah menjadi korban (pinjaman

online) jangan membayar," tegas Menko Polhukam Mahfud MD, dalam keterangan persnya di kanal YouTube Kemenko Polhukam RI, Selasa (19/10).

Bahkan Mahfud mengimbau agar para korban untuk melapor polisi apabila pinjol ilegal masih meminta untuk membayar disertai dengan peneroran. Menurutnya, masyarakat dapat melaporkan kepada kantor polisi terdekat. "Kalau karena tidak membayar lalu ada yang tidak terima,

diteror. Laporan ke kantor polisi terdekat, polisi akan memberikan perlindungan," tuturnya.

Mahfud menegaskan, pihaknya hanya akan melakukan tindakan tegas terhadap pinjaman online ilegal. Oleh sebabnya, pinjaman online yang sah maka diberikan kesempatan untuk berkembang.

"Maka kita menegaskan, kita hanya akan melakukan tindakan tegas terhadap pinjol ilegal," tegasnya

"Untuk pinjol-pinjol lain yang legal, yang sudah ada izin dan sah. Silahkan berkembang, karena justru itu yang diharapkan, tapi yang ilegal ini akan kita tindak dengan ancaman hukum pidana seperti itu tadi," ujarnya.

Mahfud memastikan bahwa kepolisian melalui Bareskrim Polri juga akan memasifkan gerakan untuk mengatasi maraknya kasus pinjol ilegal.

► Bersambung ke hal 11

## SURVEI SMRC: 48,2 Persen Responden Nilai Kondisi Pemberantasan Korupsi Buruk

**JAKARTA (IM)** - Hasil survei Saiful Mujani Research & Consulting (SMRC) menunjukkan, 48,2 persen responden menilai pemberantasan korupsi di Indonesia berada dalam kondisi yang buruk.

Direktur Eksekutif Sirojudin Abbas menyebutkan, dari hasil survei, didapatkan temuan bahwa hanya 24,9 persen responden yang menyatakan kondisi pemberantasan korupsi di Indonesia berjalan baik atau sangat baik.

"Sementara 48,2 persen mengatakan bahwa kondisi pemberantasan korupsi ini buruk atau sangat buruk, yang mengatakan sedang hanya 23,2 persen," kata Sirojudin, Selasa (19/10).

Jika dirinci, ada responden

yang menilai kondisi pemberantasan korupsi sangat baik sebanyak 4,3 persen, baik (20,6 persen), sedang (23,2 persen), buruk (33,7 persen), sangat buruk (14,5 persen), dan tidak tahu/tidak jawab (3,8 persen).

Sirojudin melanjutkan, 49,1 persen masyarakat pun menilai korupsi di Indonesia semakin banyak dibandingkan tahun lalu, sedangkan 17,1 persen responden menilai korupsi berkurang, 27,8 persen responden menganggap sama saja, dan 6 persen responden tidak tahu atau tidak jawab.

"Jadi penilaiannya cukup negatif, yang menilai semakin banyak lebih tinggi dibandingkan

► Bersambung ke hal 11

## Bupati Kuansing Bersama 7 Orang Terjaring OTT KPK

**JAKARTA (IM)** - Tim penindakan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menangkap Bupati Kuansing, Andi Putra bersama 7 orang lainnya. Mereka ditangkap

dalam Operasi Tangkap Tangan (OTT), di Kabupaten Kuantan Singingi (Kuansing), Riau, pada Senin (18/10).

Selain Andi Putra, tim juga

mengamankan Ajudan Bupati Kuansing, serta beberapa pihak swasta yang diduga merupakan

► Bersambung ke hal 11

## Pelaku Investasi Bodong di Jakbar Tipu Korbannya Hingga Rp1 Miliar

**JAKARTA (IM)** - Unit Kriminal Khusus Satekreskrim Polres Metro Jakarta Barat menangkap seorang terduga pelaku investasi bodong yang menipu korbannya

sekitar Rp 1 miliar. "Kami menindaklanjuti laporan warga soal penipuan investasi ilegal, dan kami bersama anggota langsung melakukan penyelid-

ikan," kata Kapolres Metro Jakarta Barat, Kombes Pol Ady Wibowo, Selasa (19/10).

► Bersambung ke hal 11

### UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

## Waspada Muncul Gelombang Ketiga

**JAKARTA (IM)** - Pandemi Covid-19 sudah melanda Indonesia lebih dari 1,5 tahun. Namun jumlah masyarakat yang terjangkit virus Corona masih terus bertambah. Berdasarkan data Satuan Tugas Penanganan Covid-19 sejak Senin (18/10) hingga Selasa (19/10) ada penambahan pasien positif Covid-19 sebanyak 903 orang.

Dengan demikian jumlah pasien yang terjangkit Covid-19 di Indonesia kini mencapai 4.236.287 orang. Jumlah ini terhitung sejak kasus pertama diumumkan pada 2 Maret tahun lalu.

Informasi itu disampaikan Satgas Covid-19 kepada wartawan Selasa (19/10) sore. Data juga bisa diakses melalui laman [www.covid19.go.id](http://www.covid19.go.id) dan laman Kementerian Kesehatan yang selalu diperbarui setiap sore.

Kabar baiknya, pasien yang sembuh setelah dinyatakan positif terpapar Covid-19 juga bertambah sebanyak 1.530 orang. Sehingga jumlah kasus sembuh Covid-19 kini berjumlah 4.076.541.

Kendati demikian, jumlah pasien yang meninggal dunia akibat Covid-19 di Indonesia juga masih terus bertambah. Pada periode 18-19 Oktober tercatat ada penambahan

► Bersambung ke hal 11



### FORUM BISNIS INDONESIA-TIONGKOK

Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Panjaitan berbicara melalui streaming video di depan peserta Forum Bisnis Indonesia-Tiongkok di Beijing, Selasa (19/10). Kegiatan yang diselenggarakan oleh Kedutaan Besar RI di Beijing itu diikuti sekitar 300 pengusaha dari Indonesia dan Tiongkok.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Keindahan kelompok bergantung pada pembinaan diri setiap individunya.  
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Para Kamper  
Breathable Wrap  
Pembungkus Tembus Udara  
Anti Ngengat dan Penjamuran

ASALTAU!

### Pelatih Sirkus yang Hamil Diserang Beruang, Penonton Histeris

SEEKOR beruang cokelat buas tiba-tiba menyerang seorang pelatih sirkus yang sedang hamil membuat penonton yang kebanyakan anak-anak bersama-sama orang tua masing-masing teriak histeris ketakutan menyaksikan pertunjukan sirkus Rusia tersebut.

Beruang menjatuhkan pelatih itu ke tanah dan dua pria terlihat bertarung dengan hewan itu untuk menariknya.

Seorang saksi mata mengatakan beruang jantan itu tidak mundur meski berkali-kali mendapatkan "pukulan dengan cambuk". Pengalaman yang mengerikan itu dimulai saat aksi di atas ring yang melibatkan dua beruang dan dua pelatih di sirkus yang ramai.

Pemain sirkus berumur darah itu dilarikan ke rumah sakit setelah insiden mengerikan di kota Oryol, di Rusia barat.

Pelatih yang sedang hamil itu dilaporkan menderita luka memar dan bayinya bisa diselamatkan.

Wanita itu mengklaim bahwa beruang itu bisa jadi menyerangnya karena dia hamil.

► Bersambung ke hal 11

### Calon Pengantin Terobos Banjir Naik Panci Masak ke Lokasi Pernikahan

PASANGAN India tiba untuk pernikahan mereka dengan gaya yang tidak biasa, setelah berlayar melalui jalan-jalan yang banjir di kota mereka dengan panci masak. Hujan lebat yang menghancurkan mendatangkan bencana banjir di negara bagian selatan Kerala, tepat sebelum pernikahan keduanya digelar.

Rekaman yang dibagikan di media sosial menunjukkan pengantin baru itu terjepit di dalam bejana aluminium. Sementara dua pria dan seorang fotografer mendayung pasangan itu di jalan yang terendam air.

Kantor berita lokal PTI melaporkan bahwa pasangan itu terpaksa meminjam pot yang bentuknya panci masak raksasa dari salah satu kuil yang ada di daerah mereka. Menurut mereka itu adalah "satu-satunya pilihan" yang tersedia dalam waktu singkat.

Perlu diketahui bahwa bencana banjir dan tanah longsor yang disebabkan oleh hujan lebat hari itu menewaskan sedikitnya 27 orang di seluruh negara bagian. Namun pasangan itu

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.145,00	13.970,00
SGD	10.686,00	10.366,00
AUD	10.624,00	10.424,00
EUR	16.561,00	16.366,00
HKD	1.856,00	1.766,00
GBP	19.573,00	19.358,00

Selasa 19 Oktober 2021 15.15 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>